

ABSTRAK

Agnes Fernanda Syach, 126103202089, Implementasi Peraturan Bupati Tulungagung Nomor 37 Tahun 2023 Terkait Penyaluran Bantuan Langsung Tunai Yang Bersumber Dari Dana Bagi Hasil Cukai Hasil Tembakau di Kabupaten Tulungagung, Jurusan Hukum Tata Negara, Universitas Islam Negeri Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung 2024, Pembimbing: Dr. Hj. Nur Fadhilah, S.HI., M.H.

Kata Kunci: bantuan langsung tunai, cukai hasil tembakau, dana bagi hasil

Penelitian ini dilatarbelakangi adanya ketidaksesuaian pelaksanaan Peraturan Bupati Tulungagung Nomor 37 Tahun 2023, dimana tujuan dari peraturan tersebut tercantum dalam Pasal 4 yakni pemberian Bantuan Langsung Tunai yang kemudian disebut BLT DBHCHT adalah untuk mendukung bidang kesejahteraan masyarakat utamanya memberikan rasa keadilan dan meningkatkan kesejahteraan bagi penerimanya, dengan waktu pemberian bantuan dibagi menjadi tiga periode dari bulan Juni hingga Desember 2023. Tetapi dalam pelaksanaannya waktu pemberian bantuan tidak sesuai dengan ketentuan yang ada di Peraturan Bupati Tulungagung Nomor 37 Tahun 2023.

Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah: 1) Bagaimana implementasi Peraturan Bupati Tulungagung Nomor 37 Tahun 2023 terkait pemberian bantuan langsung tunai yang bersumber dari dana bagi hasil cukai hasil tembakau di Kabupaten Tulungagung? 2) Bagaimana implementasi Peraturan Bupati Tulungagung Nomor 37 Tahun 2023 terkait pemberian bantuan langsung tunai yang bersumber dari dana bagi hasil cukai hasil tembakau di Kabupaten Tulungagung dalam perspektif fiqh siyasah? Penelitian ini bertujuan untuk: 1) mendeskripsikan implementasi Peraturan Bupati Tulungagung Nomor 37 Tahun 2023 terkait pemberian bantuan langsung tunai yang bersumber dari dana bagi hasil cukai hasil tembakau di Kabupaten Tulungagung. 2) Menganalisis implementasi Peraturan Bupati Tulungagung Nomor 37 Tahun 2023 terkait pemberian bantuan langsung tunai yang bersumber dari dana bagi hasil cukai hasil tembakau di Kabupaten Tulungagung dalam perspektif fiqh siyasah.

Penelitian ini adalah penelitian kualitatif dan jenis penelitian lapangan (field research). Pengumpulan data dilakukan melalui wawancara, observasi, dan dokumentasi. Analisis data dilakukan dengan kondensasi data, display data dan penarikan kesimpulan/verifikasi. Triangulasi digunakan untuk pengecekan keabsahan data.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: 1) Dalam implementasi Peraturan Bupati Tulungagung Nomor 37 Tahun 2023, Dinas Sosial yang ditunjuk sebagai penyalur tidak melaksanakan penyaluran BLT DBHCHT dan sasaran penerima BLT DBHCHT yang tidak memenuhi kriteria tidak mendapatkan bantuan. Namun implementasi peraturan ini terkendala dengan ketidakpastian waktu penyaluran bantuan. 2) Dalam perspektif fiqh siyasah, implementasi Peraturan Bupati Tulungagung Nomor 37 Tahun 2023 sejalan dengan prinsip kedaulatan, prinsip keadilan, prinsip persamaan, prinsip hak dan kewajiban negara dan rakyat serta prinsip amar ma'ruf nahi munkar. Tetapi terdapat prinsip yang belum dilaksanakan dengan baik yakni prinsip musyawarah dan ijma' dimana prinsip tersebut menyatakan bahwa semua pihak harus melaksanakan musyawarah atau pengambilan keputusan dalam semua urusan masyarakat sehingga terbentuk koordinasi yang baik mulai dari pendataan hingga penyaluran bantuan, tetapi dalam pelaksanaannya pihak yang telah ditunjuk untuk menyalurkan bantuan yakni Dinas Sosial tidak melaksanakan hal tersebut sehingga dianggap kurangnya koordinasi antara pihak-pihak terkait.

ABSTRACT

Agnes Fernanda Syach, 126103202089, Implementation of Tulungagung Regent Regulation Number 37 of 2023 Concerning the Distribution of Direct Cash Assistance Sourced from Tobacco Excise Revenue Sharing Funds in Tulungagung Regency, Department of Constitutional Law, Sayyid Ali Rahmatullah State Islamic University of Tulungagung 2024, Supervisor: Dr. Hj. Nur Fadhilah, S.HI., M.H.

Keywords: direct cash assistance, tobacco excise, revenue sharing funds

This research is motivated by the inconsistency in the implementation of Tulungagung Regent Regulation Number 37 of 2023, where the purpose of the regulation is stated in Article 4, namely the provision of Direct Cash Assistance which is then referred to as BLT DBHCHT is to support the welfare of the community, especially providing a sense of justice and improving welfare for recipients, with the time of provision of assistance divided into three periods from June to December 2023. However, in its implementation, the time of provision of assistance does not comply with the provisions in Tulungagung Regent Regulation Number 37 of 2023.

The formulation of the problem in this study is: 1) How is the implementation of Tulungagung Regent Regulation Number 37 of 2023 regarding the provision of direct cash assistance sourced from tobacco excise revenue sharing funds in Tulungagung Regency? 2) How is the implementation of Tulungagung Regent Regulation Number 37 of 2023 concerning the provision of direct cash assistance sourced from tobacco excise revenue sharing funds in Tulungagung Regency from a fiqh siyasah perspective? This study aims to: 1) describe the implementation of Tulungagung Regent Regulation Number 37 of 2023 concerning the provision of direct cash assistance sourced from tobacco excise revenue sharing funds in Tulungagung Regency. 2) Analyze the implementation of Tulungagung Regent Regulation Number 37 of 2023 concerning the provision of direct cash assistance sourced from tobacco excise revenue sharing funds in Tulungagung Regency from a fiqh siyasah perspective.

This research is a qualitative research and a type of field research. Data collection was carried out through interviews, observations, and documentation. Data analysis was carried out by data condensation, data display and drawing conclusions/verification. Triangulation is used to check the validity of the data.

The results of the study show that: 1) In the implementation of Tulungagung Regent Regulation Number 37 of 2023, the Social Service appointed as the distributor did not distribute BLT DBHCHT and the target recipients of BLT DBHCHT who did not meet the criteria did not receive assistance. However, the implementation of this regulation is constrained by the uncertainty of the time of distribution of assistance. 2) From the perspective of fiqh siyasah, the implementation of Tulungagung Regent Regulation Number 37 of 2023 is in line with the principles of sovereignty, the principle of justice, the principle of equality, the principle of the rights and obligations of the state and the people and the principle of amar ma'ruf nahi munkar.

However, there is a principle that has not been implemented properly, namely the principle of deliberation and ijma' where this principle states that all parties must carry out deliberation or decision-making in all community affairs so that good coordination is formed from data collection to distribution of assistance, but in its implementation the party that has been appointed to distribute assistance, namely the Social Service, did not carry out this so that it was considered a lack of coordination between the related parties

خلاصة

أغنيس فرناندا سياش، 126103202089، تنفيذ لائحة ريجنت تولونج أجونج رقم 37 لعام 2023 فيما يتعلق بتوزيع المساعدة النقدية المباشرة المستمدة من أموال تقاسم الإيرادات من الضرائب على منتجات التبغ في مقاطعة تولونج أجونج، قسم القانون الدستوري، سيد علي رحمة الله جامعة تولونج أجونج الإسلامية الحكومية 2024، المشرف: د. هج. نور S.HI. ،M.H. فضيلة،

الكلمات المفتاحية: المساعدات النقدية المباشرة، الرسوم على منتجات التبغ، صناديق تقاسم الأرباح

رقم 37 لعام 2023، حيث تم ذكر Tulungagung Regent كان الدافع وراء هذا البحث هو التناقض في تنفيذ لائحة ، وهو دعم BLT DBHCHT هدف اللائحة في المادة 4، وهو تقديم المساعدة النقدية المباشرة، والتي تسمى بعد ذلك مجال رفاهية المجتمع، وذلك في المقام الأول لتوفير الشعور بالعدالة وتحسين رفاهية المستفيدين، حيث ينقسم وقت تقديم المساعدة إلى ثلاث فترات من يونيو إلى ديسمبر 2023. ومع ذلك، من الناحية العملية، لا يتوافق وقت تقديم المساعدة مع رقم 37 لعام 2023 Tulungagung Regent أحكام لائحة

صياغة المشكلة في هذا البحث هي: (1) كيف يتم تنفيذ لائحة ريجنت تولونج أجونج رقم 37 لعام 2023 فيما يتعلق بتوفير المساعدة النقدية المباشرة مصدرها أموال تقاسم إيرادات ضريبة التبغ في مقاطعة تولونج أجونج؟ (2) كيف يتم تنفيذ لائحة ريجنت تولونج أجونج رقم 37 لعام 2023 فيما يتعلق بتقديم المساعدة النقدية المباشرة التي يتم الحصول عليها من أموال تقاسم إيرادات ضريبة التبغ في مقاطعة تولونج أجونج من منظور فقه السياسة؟ يهدف هذا البحث إلى: (1) وصف تنفيذ لائحة ريجنت تولونج أجونج رقم 37 لعام 2023 فيما يتعلق بتوفير المساعدة النقدية المباشرة التي يتم الحصول عليها من أموال تقاسم إيرادات ضريبة التبغ في منطقة تولونج أجونج. (2) تحليل تنفيذ لائحة ريجنت تولونج أجونج رقم 37 لعام 2023 فيما يتعلق بتوفير المساعدة النقدية المباشرة مصدرها أموال تقاسم الإيرادات من ضريبة التبغ في مقاطعة تولونج أجونج من منظور فقه السياسة

هذا البحث هو بحث نوعي ونوع من البحث الميداني. وتم جمع البيانات من خلال المقابلات والملاحظة والتوثيق. تم إجراء تحليل البيانات عن طريق تكثيف البيانات وعرض البيانات واستخلاص النتائج/التحقق. يتم استخدام التثليث للتحقق من صحة البيانات

رقم 37 لعام 2023، لم تقم الخدمة الاجتماعية Tulungagung Regent تظهر نتائج البحث ما يلي: (1) في تنفيذ لائحة الذين لم يستوفوا المعايير ولم يتلقوا DBHCHT BLT واستهدفت مستلمي DBHCHT BLT المعينة كموزع بتوزيع مساعدة. ومع ذلك، فإن تنفيذ هذه اللائحة يعوقه عدم اليقين بشأن توقيت توزيع المساعدات. (2) من وجهة نظر فقه السياسة، فإن تنفيذ لائحة تولونج أجونج رقم 37 لعام 2023 يتماشى مع مبدأ السيادة ومبدأ العدالة ومبدأ المساواة ومبدأ حقوق والتزامات الدولة و الناس وكذلك مبدأ عمار معروف ناهي منكر. ولكن هناك مبدأ لم يتم تطبيقه بشكل صحيح وهو مبدأ المداولة والإجماع، حيث ينص هذا المبدأ على أنه يجب على جميع الأطراف إجراء المداولة أو اتخاذ القرار في كافة شؤون المجتمع حتى يتم التنسيق الجيد بدءاً من جمع البيانات. لتوزيع المساعدات ولكن في تنفيذها الجهة التي تم تعيينها لتوزيع المساعدات والخدمة الاجتماعية لا تقوم بذلك لذلك يعتبر عدم تنسيق بين الجهات المعنية